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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ich segne euch.   

Als Mutter der ganzen Menschheit kann Ich Mein Wort nicht zurückhalten, um das Volk 
Meines Sohnes zu bitten, zurückzukommen und in das Heilige Herz Meines Sohnes zu 
kommen, damit es nicht fürchten muss, sich zu verirren, sondern auf sicherem Wege 
wandelt.    

DAS HANDELN DES MENSCHEN ZEIGT, WAS ER WIRKLICH IN SEINEM INNEREN 
TRÄGT. DIE REAKTIONEN IN UNERWARTETEN MOMENTEN DEFINIEREN DEN 

GRAD DER GEISTIGEN REIFE DES MENSCHEN.   

Was der Mensch in seinem Herzen trägt, ist das, was er mit Worten nach außen zeigt. Ein 
gewalttätiges Wesen hat wenig oder gar kein Bewusstsein dafür, was das Handeln Meines 
Sohnes wirklich bedeutet. Ein Mensch, der nicht seinen Nächten respektiert, ist weit davon 
entfernt, so zu lieben, wie Mein Sohn befohlen hat: einander zu lieben. Mein Sohn warnt 
euch vor der Gefahr, die vom menschlichen Willen ausgeht, der vom Ego des Menschen 
geleitet wird. TRANSPARENZ IM HANDELN WIRD BEI DENJENIGEN DEUTLICH, 
DIE MEINEN SOHN IM HERZEN TRAGEN UND NICHT DURCH SCHEIN LEBEN.  

Geliebte Kinder, im Quadratmeter der Handlungen, verraten die Impulse, Behandlung, 
Liebe, Wahrheit, Brüderlichkeit und Demut sagen, wer ihr seid und was ihr seid. Dies ist 
nicht der Moment für Lauheit noch Täuschung.  

Dies ist die Zeit, in der du, wenn du zu Meinem Sohn gehörst, du so bist wie Mein Sohn...    

Wenn du nicht zu Meinem Sohn gehörst, handelst du auf weltliche Art, ohne Mitleid, Liebe, 
Brüderlichkeit, Wahrheit, Geduld, Gehorsam zu kennen und fremde Tugenden anzuer-
kennen.   

Wenn du nicht zu Meinem Sohn gehörst, willst du immer der Erste in allem sein, tust du so, 
als wüsstest du alles, verachtest diejenigen, die nicht so denken und handeln wie du.  

Dies ist der Moment, um auf sich selbst schauen. Wenn ihr nicht so handelt, bringt Mein 
Sohn euch dazu, euch selbst anzuschauen, auch wenn ihr dies nicht wollt. Die Wahrheit ist 
eine Säule der Kinder Meines Sohnes, sie ist ein Samen, der Früchte trägt. Wer nicht so 
handelt, bildet einen Teil der sterbenden Kirche, die, da sie nicht ständig das Kreuz auf der 
Schulter trägt, ihre Feinde nicht in die Flucht schlagen kann, noch diejenigen sieht, die sie 
vernichten wollen.  

Seht ihr nicht, dass in der Kirche Meines Sohnes Spreu und Weizen vereint sind?  

Wer sind diejenigen, die das Unkraut jäten wollen, ohne sich selbst anzuschauen?   

Oder wer das Unkraut und das Böse, das es anrichtend, kennend darin bleibt, damit er, ohne 
Streu zu sein, weiterhin schlau von innen her zerstört?   

Ihr müsst die bereits gegebenen Befehle bewahren, davon hängen das Gesetz und die 
Propheten ab:    



"LIEBE DEN HERRN, DEINEN GOTT, VON GANZEM HERZEN, VON GANZER 
SEELE, MIT GANZEM GEISTE UND LIEBE DEINEN NÄCHSTEN WIE DICH 

SELBST". (Mt 22, 37)  

WER LIEBT, TUT NICHTS BÖSES, WER BÖSES TUT, LIEBT NICHT WIRKLICH.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, in diesem Moment lauert das Böse überall, 
unermüdlich lobt es diejenigen, die Unrecht tun, und verhöhnt diejenigen, die gut handeln. 
Seid klug und vertieft euch stets darin, woher Lob und woher Schuldzuweisungen stammen. 
Beide haben zwei Wege, aber werden vom gleichen Gift genährt, und dieses soll Meine 
Kinder vernichten, in dem es verspottet, was nicht richtig getan wird.  

Geliebte Kinder:  

Jeder ist aufgerufen, Zeugnis der Lehren meines Sohnes zu sein und dafür benötigt der 
Heilige Geist den Raum, um darin zu wohnen.  

Der mystische Leib der Kirche bleibt auf der Erde, und jeder ist dafür voll verantwortlich, 
ihn nicht zu misshandeln, zu schlagen, zu verändern und ihm nicht zu schaden.  

Jeder muss das Beste von sich geben, um das Beste von seinen Brüdern zu ernten. Das Mittel 
liegt vor euch.  

Vertraut dem Wort, das euch erklärt, im Gesetz Gottes zu verbleiben, ohne Angst, zu 
straucheln...  

Vertraut zu allen Zeiten in Gott...  

Vertraut in Gott, fürchtet euch nicht, aber manchmal müsst ihr warten...   

"Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir" 
(Jesaja 41:10; 43: 4)    

Er hat seinen Plan für jeden von euch und weiß, was ihr braucht und wann ihr es braucht, 
weil er euch von innen kennt...    

"Ich habe dich in meine Handflächen graviert".  
(Is 49,15-16)  

"Vernachlässigt den Glauben nicht, es steht geschrieben, dass in den letzten Tagen einige den 
Glauben aufgeben werden und falschen Geistern und Lehren des Teufels folgen" 

(1 Timotheus 4: 1)    

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

ICH RUFE EUCH ENERGISCH AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN, MIT BRENNENDER 
KERZE UND DEM BESTEN ÖL...   

Der Teufel befindet sich in einem ständigen Kampf gegen meine Kinder und ihr müsst unter-
scheiden was von Gott kommt und was vom Teufel kommt.  

DIESER KAM MIT FALSCHEN LEHREN IN DIE KIRCHE MEINES SOHNES UND 
BRACHTE HEUTE DEN SATANISMUS DES ALTEN BABYLONIEN ÜBER DIE 
MENSCHHEIT, UM IHN ÖFFENTLICH ZU MACHEN, DAMIT ER OFFEN AUSGEÜBT 
WIRD.  

Dies war der Grund für diejenigen, die sich in den Gruppen befanden, die sich offen als 
Clubs, Mafia, Sekten, Geheimgesellschaften, neue Ideologien, neue Ära bezeichneten, die alte 
Riten vollzogen haben und die Halbherzigen und Gleichgültigen eingewickelt haben.  

Geliebte Kinder:    



DIES IST KEINE BELIEBIGE ZEIT, ES IST DIE ZEIT DER ZEITEN, IN DER ZEHN 
NATIONEN DIE MACHT AUF DER ERDE ÜBERNEHMEN WERDEN UND IHRE ZEHN 
ANFÜHRER DIEJENIGEN SEIN WERDEN, DIE DIE NEUE WELTORDNUNG REPRÄ-
SENTIEREN.    

Der Antichrist kommt ohne Ankündigung und mit viel Lob als derjenige, der Frieden und 
Versöhnung unter den Völkern erreicht, ein Friede, der ein Zeichen für die unmittelbar 
bevorstehende Anwesenheit der Henker der Menschheit ist.  

Geliebte Kinder:    

IHR MÜSST EUCH ENTSCHEIDEN, EUCH ZU ÄNDERN, SCHIEBT ES NICHT FÜR 
MORGEN AUF, WAS FÜR EUCH DAS EWIGE LEBEN BEDEUTET, ENTSCHEIDET 

EUCH UND ZÖGERT NICHT. WARTET NICHT.   

Der Krieg schreitet fort und zieht eine große Komplexität der Interessen mit sich, zu denen 
gehört, den Großteil Meiner Kinder zu vernichten, drei Viertel von ihnen, klar und auf 
einmal. Welche Waffe kann dies schaffen, außer der höchstentwickelten und mächtigsten der 
heutigen Zeit?  

Liebe Kinder, die Menschheit befindet sich in der Krise. Wacht auf angesichts dessen, bevor 
ihr geprüft werdet, Meine Offenbarungen, Meine ständigen Warnungen an allen Orten, an 
denen ich erscheinen bin, um das Volk Meines Sohnes und das Meinige zu warnen.  

KINDER, ES IST DRINGEND, DASS IHR EUCH VEREINT, NUR DIE EINHEIT DER 
KIRCHE MEINES SOHNES WIRD DIESEM GROSSEN TÄUSCHER UND SEINEN 

VERBÜNDETEN DIE STIRN BIETEN KÖNNEN, denen ihr, Volk Meines Sohnes, die 
Maske wegreißt und dafür müsst ihr das Gesetz Gottes weiterhin erfüllen.    

WIE SEHR WURDE SICH GEGEN DAS VOLK MEINES SOHNES AUFGELEHNT!  
UND IHR MACHT WEITER, OHNE EUCH ANMERKEN ZU LASSEN, ZU WISSEN, 
WAS PASSIERT, NOCH ZU WÜNSCHEN, EUCH DAMIT ZU BESCHÄFTIGEN.   

Ich bin mitten unter euch und sehe die Gleichgültigkeit, mit der ihr euch behandelt und wie 
ihr das Leiden der anderen betrachtet...  

Ich sehe, wie derjenige, der leidet, sich gegen seinen Bruder wendet, ohne dass dies eine 
Schwierigkeit sei, um seine Bedürftigkeit zu lösen. Es ist eine gewalttätige, skrupellose und 
unwissende Generation.  

Schaut nach oben, die Zeichen lassen nicht auf sich warten. Ihr werdet Dinge am Himmel 
sehen, die noch nie jemand gesehen hat, als Zeichen der Dringlichkeit dieses Moments.    

Betet, meine lieben Kinder, betet für Mexiko, es wird sich einer wichtigen Prüfung 
stellen.  

Ihr Lieben, betet, betet für Rom, es wird leiden. Der Vatikan wird ein Grund für 
Weltnachrichten sein, wer meinen Sohn nicht liebt, wird große Schmerzen verursachen.  

Betet, die Vulkane werden die Geißel des Menschen sein, Mexiko wird darunter leiden, 
Ecuador wird leiden. Unbekannte Vulkane werden in den Nachrichten sein.  

Betet, die Erde wird beben, Spanien wird klagen.  

Betet, die USA werden weiterhin leiden, die Natur wendet sich gegen diese Nation.   

Kinder Meines unbefleckten Herzens:   

DURCH DIE VERNICHTUNG DER MENSCHHEIT WERDEN VIELE SEELEN IN DIE 
HÖLLE FALLEN.  



SEID NICHT GLEICHGÜLTIG EUREN BRÜDERN GEGENÜBER, BETET FÜR SIE, 
WARNT SIE VOR DEM BÖSEN IN DER WELT, HÖRT NICHT AUF, ERKLÄRT IMMER 

WIEDER, WAS DER WELT BEGEGNEN WIRD.    

Die bestehenden Realitäten können nicht verborgen bleiben, das Böse stürzt sich auf die 
Menschheit, ohne Mitleid, und der Mensch sieht überrascht, wie Feuer vom Himmel fällt. Sie 
werden Zuflucht suchen und keine finden.  

Meine Kinder, weicht nicht vom Sakrament der Eucharistie.    

Betet den Rosenkranz und wartet mit Engelsgeduld auf die Hilfe des Himmels im 
Moment der weltweit blutigsten Verfolgung der Christen.  

Rom wird leiden, zu seinem eigenen Bedauern kann es sich nicht heilig nennen, aufgrund 
von denjenigen, die Gott für das Weltliche und Sündige verlassen haben, Gott für ihr 
Elend verantwortlich machen, ihren eigenen Egoismus und ihre Frustration, mehr sein zu 
wollen und mehr zu besitzen als ihre Brüder.  

Die Laster wurden übernommen und Mein Sohn weggeschickt, die Kirchen bleiben leer, 
niemand betet.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Seuche breitet sich aus und der Mensch 
leidet.  

Verwendet die Königskerze und Rosmarin in ausreichenden Mengen. (*)  

KINDER, MEIN UNBEFLECKTES HERZ BLEIBT BEI EUCH.    
IHR SEID DIE KINDER DES KÖNIGS DES HIMMELS UND DER ERDE, FÜRCHTET 

EUCH NICHT, MEIN SOHN HILFT DEN SEINEN.  

Ich segne euch, Ich bin eure Mutter.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

(*) Anmerkung:  

Wissenschaftlicher Name des Rosmarins: Rosmarinus officinalis  
Wissenschaftlicher Name der Königskerze: Verbascum Thapsus   

 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Wir können nicht weiterhin den heutigen Zustand der Menschheit ignorieren, noch dass sie 
in die Große Trübsal eingetreten ist.  

Die Nachrichten haben ständig Neuigkeiten aller Art gebracht, aber alle haben etwas 
gemeinsam: es sind Dinge oder Handlungen, die nicht natürlich sind oder mit einer solchen 
Regelmäßigkeit passiert sind, ebenso wie die Natur, die die gesamte Welt geißelt.  

Was vor allem zum Abstieg der Menschheit geführt hat, ist sein dekadenter spiritueller 
Zustand. Dies bringt ihn dazu, ein gefühlloses Wesen zu werden, womit der Mensch seine 
emotionale Stabilität riskiert und gewalttätig und irrational wird.  



Die Aufrechterhaltung der Beziehung zu Gott ist das Thermometer für die Stabilität des 
menschlichen Wesens. Um ihn von dieser Stabilität zu befreien, wird er so niederträchtig, 
wie es früher undenkbar war. Wie die Gottesmutter uns sagt: der Himmel hat angekündigt, aber 
der Mensch ignoriert und vergisst. In diesem Moment ist das Böse in alle Institutionen 
eingedrungen und vernachlässigt keine soziale Schicht des Menschen, der Respekt der 
Christen wurde fehlinterpretiert als "geschehen lassen und Laissez-faire"; was ein Bild 
ermöglicht, in dem der Teufel angebetet wird, wenn für kleine Taten große Massenproteste 
stattfinden... aber wie ist der heutige Christ?  

Brüder und Schwestern:  

 Die Stärkung des Glaubens muss eine Notwendigkeit sein ...  

 Zu Christus zu kommen, muss eine Notwendigkeit sein ...  

 Die Gottesmutter zu lieben, muss eine Notwendigkeit sein, da es scheint, dass alles, 
was nicht notwendig ist, bedeutungslos ist.  
 

 Wer sich vornimmt, eine Lektion für Schulkinder zu erstellen, in der er ihnen zeigt, wie 
man Teufelsanbeter wird, zeigt uns die geistige Niedertracht und die geringe Bedeutung, 
die selbst die Kirche diesen beklagenswerten Handlungen beimisst.  

Die Gottesmutter ruht nicht, Christus dürstet es weiterhin nach Seelen und die Nachrichten 
reißen nicht ab, daher müssen wir unseren Brüdern diese Geschehnisse bekanntgeben, die 
meist Früchte der Umkehr tragen, weswegen wir nicht gleichgültig bleiben dürfen.   

Lasst uns handelnde Christen sein, unerbittlich, die alles für die Rettung der Seelen geben.  

Amen.  
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Mein Wort kommt als Segen zu Meinen Kindern, den der Göttliche Wille für Sein Volk 
erlaubt. Nehmt ihn an, Kinder, bevor der Moment vergeht.  

Der Mensch möchte den Durst seiner Seele stillen und weiß nicht, wie er ihn stillen soll. 
Angesichts dessen, was die Verachtung des Hauses des Vaters offenbart und was ihr 
vergesst, wird die Menschheit erst am Abend erkennen, dass diese Offenbarung ihr den Weg 
zeigte und missachtet wurde.  

Der Mensch legt sich die Gebote bequem aus, damit er sein schlechtes Leben führen kann, 
was der Ruin der Menschheit sein wird, die so frech ist. Wer ist wie Gott?!!!  

Das Heilige wurde minimiert, damit die Ausschweifung die Herrschaft im Volk Meines 
Sohnes übernimmt. Ihr, die Kinder Meines unbefleckten Herzens, dürft nicht den Glauben 
verlieren. Die Hilfe des gläubigen Volkes steigt vom Himmel herab, nicht damit ihr nicht 
leidet und geläutert werdet, sondern damit dieses Leiden nicht über den Willen Gottes 
hinausgeht.  



Das Böse wird niemals siegen, aber das Fehlverhalten des Volkes Meines Sohnes bringt sie 
dazu, auf der Erde um die Hand Gottes zu flehen.  

 Einige Meiner auserwählten Kinder sind so arrogant geworden, dass es kein Zurück 
mehr gibt, und  

 manchmal ist die unangemessene Anleitung, mit der sie das Volk Meines Sohnes 
führen, die Tür, durch die dieses Volk sich entfernt  

 und Zuflucht in Satan sucht,  

 die Sünde leugnend,  

 das Böse leugnend,  

 die Hölle als Ort des Schmerzes leugnen,  

 das Gesetz Gottes leugnend,  

 das Kreuz leugnend,  

 Mich als Mutter der Menschheit leugnend.  

SO VIEL LEUGNUNG DER GRÖSSE GOTTES IST DER MAGNET, DER DIE 
LÄUTERUNG ALLER MENSCHEN ÜBER DIE ERDE BRINGT.  

 Das Volk Meines Sohnes wird leiden, so wie sie sich dem bösen Antichristen 
anschließen, der sie am Ende selbst schreckliche Strafen und Entbehrungen erleiden 
lässt. Die Qual fühlend wird er sich gegen seine Anhänger richten.  

Bevor dies geschieht, werden die Gläubigen Meines Sohnes mit Entsetzen und Grauen 
sehen, wie Brüder im Glauben Meinen Sohn leugnen und aus Angst, ihr Leben zu 
verlieren, ihre Brüder ausliefern.  

 WENN DIE LÄUTERUNG BEGONNEN HAT, WIRD DER SITZ MEINES 
SOHNES AUF DER ERDE ANGEGRIFFEN UND GESCHLOSSEN WERDEN.  

 DIE VERWIRRTEN SCHAFE MÜSSEN VEREINT BLEIBEN. ICH WERDE EUCH 
IN DIESEM KURZEN AUGENBLICK ERHALTEN.  

Bewegt euch nicht, Kinder, lasst nicht zu, dass der Terror euch überfällt, weil ihr Einsamkeit 
erleidet. Daher sind Meine Anrufe an den Geist, die Seele gerichtet, damit ihr nicht in 
Verzweiflung geratet.  

So viel Böses verteilt sich wie der Wind mit vollkommen verseuchter Luft durch das 
tödlichste Gift, um den Menschen zu ersticken.  

Es wird eine Läuterung geben wie es sie seit Anbeginn der Welt noch nie zuvor gegeben hat.  

Nicht nur wird die Erde beben, sondern auch der Himmel, so wie die mitleidslose Bosheit 
des Menschen gegenüber seinen Brüdern und die Respektlosigkeit gegenüber seinem Herrn 
und Gott.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:      

ICH SEHE, WIE SCHWACH MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER SIND! EINIGE 
HEISSEN DIE TATEN GUT, DIE ZUR SÜNDE FÜHREN. 

ICH FÜHRE EUCH ZUR RETTUNG DER SEELE.    

DIE KIRCHE MEINES SOHNES IST DEM TOD GEWEIHT UND VERBLEIBT IM 
GESELLSCHAFTLICHEN, ABER IHRE MISSION IST ES, SEELEN ZU RETTEN, UND 

SIE GEHORCHEN MIR NICHT. 

Die Häuser der Meiner auserwählten Kinder dürfen nicht in Luxus versinken, noch in 
großen Festen, sondern Meine Kinder müssen bescheiden sein wie Mein Sohn, VOM 
NOTWENDIGSTEN LEBEN UND DEN ARMEN HELFEN, NICHT NUR KÖRPERLICH, 
SONDERN IN IHRER SPIRITUALITÄT.    



MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER MÜSSEN MIT ENTSCHLOSSENHEIT DAS 
KREUZ NEHMEN, DAS MEIN SOHN IHNEN VERERBT HAT, DAMIT SIE EIN 

BEISPIEL FÜR GLAUBE UND LIEBE WERDEN...  

DIES VERURSACHT MIR GROSSES LEID ALS MUTTER, DA DER KRIEG IN DER 
KIRCHE MEINES SOHNES SELBST BEGINNT, WO DIE VEREINBARUNGEN VOR 

UNEINIGKEIT BRENNEN UND DIE PRIORITÄTEN LEDIGLICH STRATEGIEN SIND, 
SICH EINANDER ENTGEGENZUSTELLEN.    

 Kinder, kommt zum Sakrament der Eucharistie, missachtet es nicht, bereitet euch 
unverzüglich vor und empfangt es mit Liebe und mit dem festen Vorsatz der 
Änderung.  

Wie ihr euch meinem Sohn widersetzt habt! Und das, obwohl er euch bekannt gegeben hat, 
was geschieht. Ihr wisst, dass ihr später die Erde anschauen werdet und sie wie Trümmer 
dessen sein wird, was war.  

 Von einem Land bleibt nur eine kleine Insel und von einer Stadt ihre Trümmer, und 
der Schrei des Herzens wird herzzerreißend sein.  

Der Mensch kommt nicht, wenn man ihn freundlich ruft, die Rebellion dieses Augenblicks 
lässt ihn herausfordernd erscheinen, und Mein Sohn, der die Seelen retten will, erlaubt, dass 
das Gesetz "den Darm des Menschen entfernt", damit er sieht, wie klein er ist und welchen 
Schaden er sich selbst zufügt.  

Kinder, seht euch selbst an! Wie konntet ihr lassen, dass eine kleine Wunde sich infiziert, 
weil ihr sie nicht reinigt, wie konntet ihr zulassen, dass eine Wunde eitrig wird? Die Würmer 
fressen die Haut, hängen sich an das, was infiziert ist.  

Als Mutter wünsche ich eine andere Reaktion Meiner Kinder, angesichts der Unruhen sehe 
ich, wie sie prahlen  

 angesichts der Angriffe und Verursache, die noch mehr schreckliche Tode 
verursachen,  

 angesichts der Waffen, die größere Vergeltung verursachen und sich nicht 
zurückziehen, sondern die Unschuldigen mit schrecklichen Terroranschlägen 
angreifen.    

WIE SEHR LEIDET MEIN GELIEBTER SOHN, WEIL ER SIEHT, WIE UNGEHORSAM 
SEIN VOLK IST! DER KRIEG SCHREITET FORT, ER HÖRT NICHT AUF, ER SCHEINT 

ZU SCHLAFEN, ABER ER IST WACH UND DIE FRIEDENSGERÜCHTE SIND 
WEITERE GERÜCHTE DES KRIEGES.  

MEIN SOHN WIRD DIE ERLEUCHTUNG DES GEWISSENS ZULASSEN, EIN AKT 
GROSSER BARMHERZIGKEIT, DAMIT DAS BÖSE SICH VON DENJENIGEN 

ENTFERNE, DIE DIES WÜNSCHEN.  

DIESER AKT GEHT DEN GROSSEN SCHMERZEN VORAUS.    

Meine Tochter, mach dir keine Sorgen, dass sie dir nicht glauben, einige Meiner Kinder, die 
sich dir genähert haben, werden Angst haben, weil du die Wahrheit Meiner Worte schreibst. 
Geh weiter voran und wecke Meine Kinder zur Ehre Meines Sohnes Jesus Christus.  

Der Dämon hat sich größere Machtpositionen erobert, er wartet darauf, dass der Antichrist 
die Führung der gesamten Menschheit übernimmt.  

Verliert nicht den Glauben, gib bekannt, was Mein Sohn von dir verlangt und worum Ich als 
Gottesmutter dich bitte. Sage Meinen Kindern, dass sie gläubig sein sollen, dass sie 
vorbereitet zur Eucharistie kommen sollen, um Meinen Sohn zu empfangen, dass sie nichts 
akzeptieren, was dem Gesetz Gottes widerspricht.  



Die Verwirrung wächst jeden Augenblick in der Kirche Meines Sohnes. Einige werden gegen 
andere vorgehen, den Fortschritt voraussetzend, die Evolution der Generationen, sie haben 
vergessen, dass das GESETZ EINE EWIGE GEGENWART IST.   

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Brasilien, durch die Sünde wird es erneut leiden.  

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Amerika, die Natur wird es stark geißeln und der 
Terror wird sich dieser Nation bemächtigen, in der Unschuldige ihr Leben verlieren 

werden.  

Betet, Meine Kinder, betet, die Erde wird stark beben, so sehr, dass das Stöhnen Meiner 
Kinder herzzerreißend sein wird.  

Betet, Meine Kinder, betet, zusammen mit der Wirtschaft, die an einem Faden hängt, übt 
Japan seinen Einfluss aus.  

Betet, meine Kinder, Jerusalem wird leiden.  

Beten Sie Kinder, damit die Türkei nicht eile.    

Meine Lieben, die Elemente werden sich mit dem Schmerz des Menschen vereinen, seid 
geduldig, verfallt nicht in Panik, denn Satan nutzt die Panik, damit ihr nicht betet noch an 
der Seite Meines Sohnes verbleibt.    

BLEIBT IN MEINEM HERZEN.  

FÜR DIESE MENSCHHEIT, DIE SICH SELBST GEISSELT, WEINE ICH BLUTIGE 
TRÄNEN. (*)  

ABER AM ENDE NEHME ICH EUCH AN DER HAND UND STELLE EUCH ALS 
FÜRSPRECHERIN DER GESAMTEN MENSCHHEIT MEINEM SOHN VOR. 

Seid die Gläubigen, die weiterhin die Barmherzigkeit Gottes auf die Erde ziehen und Diese 
am Himmel erneut den Regenbogen der Liebe des Gläubigen Volkes Meines Sohnes 
erscheinen lässt.  

 Klagt nicht, sondern erkennt an, was ihr seid...  

 Klagt nicht, sondern beginnt, besser zu werden...    

KLAGT NICHT, VERTRAUT IN DIE LIEBE MEINES SOHNES UND AUF MEINE 
FÜRBITTE FÜR JEDEN EINZELNEN DER DARUM BITTET...   

Seht nach oben, die Zeichen hören nicht auf, die gemeine Menschheit sieht mit gesenktem 
Kopf auf die Erde und sucht mehr das Weltliche als das, was von oben kommt.  

Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich schütze euch mit Meinem Mantel. Als Königin und 
Herrin suche ich euch unaufhörlich.  

Kinder, das Leben endet nicht auf der Erde, die Seele verliert nicht das Ewige Leben.  

Meine Liebe ist mit euch.  

Ich rufe euch aus Liebe.  

Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 (*) An diesem Tag hat sich ein Bild der Jungfrau von Guadalupe mit Öl und roter Flüssigkeit 
aus beiden Augen manifestiert, von der angenommen wird, dass es Blut ist.  

>>>> 



   

 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Als das göttliche Wort, die ewige Gegenwart, sprach Christus nicht nur von dieser Gene-
ration, als er zu den Menschen sprach und auf die heutige Generation verwies, sondern auf 
alle Generationen.  

Wir sind aufgerufen, weise zu sein, nicht nur zu wissen, sondern mit Weisheit zu handeln, 
damit der Teufel uns nicht wegschleppt.  

Wir wissen, dass die Weisheit Jesus selbst ist, und Paulus sagt, dass Gott der Vater Christus 
geschaffen hat "... Die Weisheit Gottes und die Gerechtigkeit und Heiligung und Erlösung" (1 Kor 
1, 30)  

Und lasst mich in Erinnerung an das Thema Weisheit eine Analogie zwischen der Weisheit, 
zu der die Kinder Gottes aufgerufen sind, und der Gottesmutter ziehen, die uns im Besitz 
der Weisheit, die sie durch den Heiligen Geist erfüllt hat, aufruft, uns aufsucht, uns überall 
pausenlos begegnet, denn wie ihr Sohn weiß sie, die Frau, die mit der Sonne bekleidet ist 
und mit dem Mond unter ihren Füßen, was jeder von uns tut, und weiter als in die Augen 
und es tut ihr weh, ihre Kinder am Abgrund zu sehen. Sie will diejenigen wecken, die nicht 
sehen wollen, und die Widerstand leisten, und sie wird bis zum letzten Moment weiter-
machen.  

Die Jünger werden Söhne der Weisheit genannt, weil sie neu geboren wurden, wieder-
geboren, und dazu rufen sie uns auf, warum sollten wir es ablehnen?    

BRÜDER, LASST UNS NICHT DEN RUFEN DES HIMMELS VERWEIGERN, 

BEGEBEN WIR UNS WIEDER AUF DEN WEG AN DER SEITE CHRISTI, 

LASST UNS AN DER GÖTTLICHEN TORHEIT DES KREUZES TEILHABEN. 

Amen. 


